



国府だより

小松市立国府小学校

中辻 育代

令和6年4月30日

No. 1



思いやりあふれる 国府っ子に!!

4月8日、44名の新1年生を迎え、児童数274名で令和6年度がスタートしました。今年も、一人一人が成長できる1年になりますよう、取組を進めて参ります。

学校教育目標 : 「自分から動き出し ともに伸びる子」の育成

国府小学校では、上記の学校教育目標のもと

- や やさしい子・・・やさしい心で行動できる子
- か かしこい子(かんがえる子)・・・自ら学びに向かう子
- た たくましい子・・・互いに認め、高め合う子

をめざす姿とし、子ども達に「人を大切にする力」「対話する力」「自分の考えをもつ力」「探究する力」「チャレンジする力」「粘り強く取り組む力」が付くよう、教職員一同教育活動を行っていきます。保護者・地域の皆様には、様々な場面でご理解・ご協力を頂きますよう、よろしくお願いいたします。

授業参観・育友会総会・学級懇談会 ありがとうございます

4月19日の授業参観・育友会総会・学級懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。新しい学年・学級でのお子様の授業中の様子はいかがでしたでしょうか。引き続き、子どもたちへの励ましのお声かけをお願いいたします。

【入学おめでとう!!】



【1年教室 朝の一コマ】

